



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Aéroport : une Journée des Mobilités Solidaires « sous un si grand soleil »

Ce mardi 19 septembre, dans le cadre de la Semaine européenne de la Mobilité, une partie des 3000 salariés et 1500 étudiants de la plateforme aéroportuaire se sont mobilisés en faveur de transports du quotidien plus vertueux. Dont des comédiens de la série de France Télévisions, venus en soutien à ces (bonnes) causes.

Fort de son plan « Ambition 2026 », l'aéroport de Montpellier-Méditerranée a engagé des efforts substantiels en faveur de la décarbonation de ses activités. D'importants investissements en matière de géothermie ou d'électrification des parkings avions, mobilisent déjà plusieurs millions d'euros. Désormais ces efforts s'élargissent à l'ensemble de la plateforme, et la cinquantaine d'entreprises et établissements où travaillent près de 3000 personnes auxquelles s'ajoutent 1 500 étudiants. L'ouverture mi-septembre de l'ESG, une école d'enseignement supérieur, a en effet ajouté plus d'un millier d'étudiants au nombre des usagers quotidiens.

« Tous ensemble, nous constituons une force non négligeable, ce qui nous confère une responsabilité particulière, notamment en faveur de la transition énergétique », argumente Emmanuel Brehmer. Lequel Président du Directoire de l'Aéroport de Montpellier-Méditerranée a invité l'ensemble des structures de la plateforme à montrer et amplifier les efforts de décarbonation. Cela s'est traduit par une manifestation commune ce mardi 19 septembre, dans le cadre de la Semaine européenne de la Mobilité.

Cette « Journée des Mobilités Solidaires » a notamment pris la forme d'une déambulation : quelque 300 personnes ont cheminé sur les voies de transports doux qui bordent l'avenue Jaqueline-Auriol. Cette marche symbolique et conviviale était dotée de beaux cadeaux dans le thème de la journée : trottinettes électriques, kits offerts par le Département pour les usagers présents et futurs de moyens de transports alternatifs à l'autosolisme...

Des stands mettaient en avant les nombreux dispositifs et actions mis à disposition des usagers de la plateforme aéroportuaire :







- l'élaboration d'un plan de mobilité inter-entreprises ;
- l'adoption par la communauté d'agglomération du Pays de l'Or, comme vient de le faire la Métropole de Montpellier, du dispositif Klaxit qui soutient financièrement celles et ceux qui pratiquent le co-voiturage ;
- le raccordement, grâce à cette même agglomération et à l'Etat, de l'aéroport à la voie verte de Mauguio (inaugurée ce vendredi 22 septembre) ;
- le renforcement de la desserte en transports collectifs grâce à la création par Hérault Transports (avec l'aide de la Métropole de Montpellier et de l'agglomération du Pays de l'Or) d'une navette reliant l'aéroport au réseau de tramways de la Métropole.

Venus en renfort, une dizaine de représentants de la série *Un si grand Soleil* ont manifesté leur soutien aux efforts de transition énergétique de la plateforme aéroportuaire. Les comédiens Folco Marchi (qui tient le rôle de Ludo dans la quotidienne de France 2), Laurent Frattale (qui incarne l'avocat Serge Levars) et Marie-Gaëlle Cals (la fameuse juge Cécile Alphand) ont notamment pris part à la marche et à la remise des cadeaux aux lauréats. L'aéroport avait promis et versera la somme de 20€ par participant à la marche, en faveur de l'Institut du Cancer de Montpellier (soit un don total de 6 000€).

Le soir de cette Journée des Mobilités Solidaires, après le dernier vol commercial, une démonstration, sur le tarmac, de véhicules électriques prêtés par le groupe automobile Grim, devait permettre de promouvoir le passage aux transports décarbonés, mais aussi de collecter 20 000€ (abondés à parité par l'aéroport et le concessionnaire régional). Une belle somme, qui cette fois sera remise à la Fondation Maison de la Gendarmerie. Une journée et une nuit vraiment dédiées aux mobilités et aux solidarités.